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Ver. Albério Fausfino Farias 
Vice-Presidente 

Câmara Mbicipal de Paulo Afonso 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso-

REQUERIMENTO Ne  02 5-  3 /2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ot&r o Pkná rio, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus! solicitar a construp;;; da UPA no bairro Jardim Bahia 

em Paulo Afonso Ba. Considerando que a referida solicitação trará benefícios aos 

moradores daquela localidade. 

Sala das Sessões 3 04 de Janeir c de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahía- 

- Exmo, Sr. Presidente da Câmara Municinal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO NP  C9 SD- /2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvi! o PIeriario, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deuslsolicitando arn braço em um dos postes que fica 

localizado na Travessa Nossa Senhora de Fátima no Bairro Jardim Bahia. Pois os 

moradores da referida rua, estão sentindo a real necessidade de maior iluminação 

naquele local. 

Sala das Sessões, 08 de Janeiro de 2018 

Albedo Faustliu Fr'v 
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-Vereador- 

Ver. Albério,Faustino Farias 
Vice-Presidente 

Câmara Municipal de Paulo Afonso 
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-Vereador- 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N2  C)) S 4 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após oui,ir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, juntame-ra co—  V As Secretária de Planejamento 

e Orçamento Patrícia Ribeiro-'solicitar a instalação de Pontos de Internet sem fio nas 

localidades: Quadra de Esportes, Pátio da Igreja Pe. José de Anchieta e próximo a 

panificadora Boa Sorte ambas localizadas no Uirro isceirn Bahia em Paulo Afonso Ba. 

Considerando que a referida solicitação beneficiará aos moradores daquela 

localidade. 

Sala das Sessões , 04 de janeiro2018 
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Vice-Presidente 
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-Vereador- 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO PP2  (2250  /2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, çolicitando a pintura do quebra mola e implantação 

de uma faixa de pedestre, sinalização eficiente a fim de reduzir o excesso de 

velocidade localizada na Avenida Rio Branco ao lado da creche, no Bairro Jardim 

Bahia, em Paulo Afonso- Ba .Considerando que a requerida solicitação trará maior 

segurança aos alunos da Escola Vinicius de Moraes bem como as crianças da creche 

ambos localizados no bairro acima mencionado. 

Sala das Sessões , 08 de Janeiro de 2018 
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Ver. Albedo Faustino Fanas 
Vice-Presidente 

Câmara Municipal de Paulo Afonso 



ATESTO °RECEBIMENTO Piiirra Ver. Albério Faustino Farias 
Vice.fresidente 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo, Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N2  O, Lita 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus,/solicitando a cobertura da quadra Poliesportiva no 

Bairro Jardim Bahia em Paulo Afonso Ba. Contudo a requerida solicitação beneficiará a 

toda comunidade que frequenta esta localidade esportiva- educacional. 

Sala das Sessões ,08 de Janeiro de 2018 

austino Farias 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO bis 	Ll 5 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando a retirada de um poste de energia que se 

encontra em um lugar não adequado localizado na rua Maria Quitéria em frente ao 

n'89 próximo ao condomínio encontro das Águas localizado no Bairro Jardim Bahia 

em Paulo Afonso Ba. Contudo a requerida solicitação trará benefícios a todos daquela 

localidade. 

Sala das Sessões ,O8 de Janeiro de 2018 

-Vereador- 
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Ver. Alberio Faustinn fadas 
ViceRreildente 

OrnaraMunicipal& Paulo Afono 



lb‘iu 	Faustino Farias 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N2 	 /2018 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requeiier a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitar a retirada de Eixo localizado na área próximo 

ao terreno da AABB no Bairro Jardim Bahia em Paulo Afonso Ba. Contudo a requerida 

solicitação trará benefícios a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões ,08 de Janeiro de 2018 

-Vereador- 
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Ver, Albedo Fausfino Farias 
Vice-Presidente 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso-

REQUERIMENTO N2  N2  14 C /2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Esmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitar calçamento nas Travessas :São José 1 e 2 

localizada no Bairro Jardim Bahia em Paulo Afonso Ba. Contudo a requerida solicitação 

trará benefícios a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões ,O8 de Janeiro de 2018 
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Ver. Alaário Faustino Fanas 
Vice-Presidente 

Camara Municipal de Paulo Afonso 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso-

REQUERIMENTO Ne  ç)_14.3- 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando o asfalto das ruas : Ilhéus, itabuna, 

Conquista e Feira de Santana todas localizadas no Bairro Jardim Bahia em Paulo 

Afonso Ba. Contudo a requerida solicitação trará mais conforto a todos daquelas 

localidades. 

Sala das Sessões , 08 de Janeiro de 2018 

ustino Farias 

-Vereador- 

cf. Albéno Faustino Farias 
Vice-Presidente 

..naara Municipal de Paulo Afonso 
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-Vereador- 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N2  â 1-1 LA 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvira Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitar a reforma do PSF (Posto Saúde da Família) 

no Bairro Dernival Oliveira em Paulo Afonso Ba. Considerando que a requerida 

solicitação trará uma melhor estrutura atendendo assim a população do Bairro citado 

acima e os pacientes do Bairro Jardim Bahia. 

Sala das Sessões , 08 de Janeiro de 2018 

Faustino Farias 
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ver. Albeno Faustino Fanas 
Vice-Presidente 

Câmara Municipal de Paulo Afonso 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N2 	(--t 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando a reforma da praça São José de Anchieta 

localizada no bairro Jardim Bahia em Paulo Afonso Ba. Contudo a requerida solicitação 

trará benefícios a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões , 08 de Janeiro de 2018 

... "- é 	drEcrustino Farias 

-Vereador- 
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JEMY'E 
,fêí. Albério Faustino Farias 

Vice-Presidente 
Câmara Municipal de Paulo Afonso 
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